

BAB III

GAMBARAN UMUM FILM

A. Sinopsis Film Ada Surga di Rumahmu

Film *Ada Surga di Rumahmu* merupakan film *bergenre* drama religi yang dirilis serentak di Indonesia pada tanggal 2 April 2015. Film yang disutradarai oleh Aditya Gumay dan diproduksi oleh Mizan Production dan Nava Production. Film ini bercerita tentang kehidupan seorang Ramadhan kecil (Raihan Khan) yang nakal, setiap ada masalah dengan temannya sering diselesaikan dengan berkelahi. Namun dibalik kenakalannya, Ramadhan memiliki bakat yang luar biasa dalam bercerita. Ayah Ramadhan, Abuya (Budi Khairul), menyadari bakat yang dimiliki anaknya. Saat mengajar mengaji dan melihat Ramadhan berulah, dia memberi hukuman pada anaknya untuk bercerita. Diam-diam Nayla (Nina Septiani) merupakan tetangga dan sahabatnya juga menyukai setiap cerita dari Ramadhan.

Ramadhan terpaksa berpisah dengan kedua orang tuanya ketika Abuya dan Umi (Elma Theana) mengirimkannya ke pesantren setelah berkelahi dengan temannya. Hidup jauh dari orang tua dan tinggal di pesantren tidak membuat kenakalan Ramadhan berkurang. Akibat kenakalan dia dan kedua temannya Kiagus (Qya Gus Ditra) dan Abdul (Hendra Wirajaya) harus dihukum Ustadz Athar (Ustadz Ahmad Al-Habsyi), salah satunya melakukan

dakwah di kuburan dan tempat-tempat ramai. Hukuman ini mereka jalani meskipun harus menghadapi celaan, hinaan, bahkan terkadang ancaman.

Kehidupan Ramadhan dewasa (Husein Alatas) berubah saat Ustadz Athar mengabarkan bahwa selama ini biaya belajar di pesantren dibayar Abuya dengan mendonorkan ginjalnya pada Ustadz Athar. Kenyataan ini sangat memukul Ramadhan. Ia pun bercita-cita untuk sukses sebagai ustadz. Dan dari Kirana lah (Zee zee Shahab) gadis yang dikenalnya di pesantren saat Shooting film yang membuat jalan Ramadhan sebagai ustadz terbuka saat diundang ceramah di rumahnya. Namun perkenalan dengan Kirana menyisakan rasa cemburu pada Nayla.

Usaha keras Ramadhan membahagiakan kedua orang tuanya yang telah begitu banyak berkorban dan penentuan pilihan pendamping hidup menjadi cerita utama yang dijalin dengan apik.

B. Profil Sutradara Film Ada Surga di Rumahmu

Aditya Gumay dikenal sebagai pimpinan Teater Kawula Muda dan Sanggar Ananda yang didirikannya pada Tahun 1986. Pria kelahiran Jambi, 4 Oktober 1966 ini identik dengan Sanggar Ananda yang sejak 1989 dikenal melalui berbagai tayangan televisi serial anak-anak dan berjaya di era 1990an. banyak artis televisi (kemudian juga di film) yang lahir dari dua sanggarnya tersebut. Ia pernah mendapat pendidikan tinggi di Institut Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (IISIP) Jakarta dan menimba ilmu film melalui Kursus Pendidikan Umum (KPU) Sinematografi yang diselenggarakan oleh pusat

perfilman Haji Usmar Ismail. Setelah lebih dari 15 tahun malang melintang di dunia *broadcast*, Aditya memulai debutnya di film sebagai sutradara melalui film Tina Toon dan Lenong Bocah *The movie* (2004).¹

Beberapa penghargaan yang pernah diraih adalah Penulis Skenario Cerita Adaptasi Terbaik (Piala Citra) dalam film Emak Ingin Naik Haji, Unggulan di Festival Film Bandung pada tahun 2009 dan pemenang kategori sutradara terpuji dalam film Emak Ingin Naik Haji (2009) pada Festival Film Bandung tahun 2010.²

C. Profil Pemain Film Ada Surga di Rumahmu

1. Husein Alatas

Lahir di Jakarta, 5 Juli 1989. Husein Alatas adalah seorang penyanyi Indonesia yang merupakan *runner up* dalam ajang pencarian bakat menyanyi “*Indonesian Idol*” season delapan pada tahun 2014.³

Husein Alatas menjadi peran utama dalam film Ada Surga di Rumahmu. Dalam film ia berperan sebagai Ramadhan, seorang ustadz yang menjadi terkenal berkat bakti dan ridho orang tuanya.

¹ Anonim, *Aditya Gumay*, http://filmindonesia.or.id/movie/name/nmp4b9bce4189230_aditya-gumay#.Vpa3E7aLTIV, diakses pada 11 Mei 2019.

² Anonim, *Aditya Gumay*, http://filmindonesia.or.id/movie/name/nmp4b9bce4189230_aditya-gumay/award#.XVwYm_cxd-E, diakses pada 11 Mei 2019.

³https://www.google.com/amp/s/www.wowkeren.com/amp/seleb/husein_alatas/profil.html

2. Nina Septiani

Nina Septiani, perempuan lulusan Universitas Al-Azhar yang merupakan pemenang Miss World Muslimah 2012 dan kini sibuk di dunia fashion, selain itu ia juga tergabung dalam *girlband* hijaber Noura.

Selama menjalani syuting film *Ada Surga di Rumahmu*, perempuan kelahiran Jakarta, 12 September 1989 ini mengaku tidak mengalami banyak kendala.⁴ Film *Ada Surga di Rumahmu* merupakan langkah awal baginya dalam melangkah ke dunia perfilman. Dalam film ini ia berperan sebagai Nayla, sahabat Ramadhan sejak kecil yang diam-diam menyimpan perasaan terhadap Ramadhan.

3. Zee Zee Shahab

Zee Zee Shahab adalah seorang aktris multitalenta yang telah terjun ke dunia hiburan tanah air sejak berusia delapan tahun. Namanya semakin berkibar setelah menjadi salah satu finalis GADIS sampul 2001. Pemilik nama lengkap Fauziah Shahab ini lahir di Jakarta, 31 Maret 1988, anak pertama dari tiga bersaudara dari pasangan Mustafa Kamil Shahab dan Eva Khadijah Alhasni.⁵

⁴ Kusmiyati, *Nina Septiani Hijaber Cantik nan Stylist*, <https://www.dream.co.id/orbit/nina-septiani-hijaber-cantik-nan-stylist-140526b.html>, diakses pada 11 Mei 2019.

⁵ Anonim, *Zee Zee Shahab*, <https://www.viva.co.id/siapa/read/871-zee-zee-shahab>, diakses pada 11 Mei 2019.

Pada tahun 2007, Zee Zee mengawali debutnya di layar lebar dengan membintangi film Roh. Ia juga kembali memandu berbagai acara televisi, di antaranya Cinta Monyet (2008), KOLAK Ramadhan (2008), Menuju Satu Kemenangan (2009), Democrazy (2010), dan Wara-wiri Ramadhan (2010). Pada tahun 2012, wanita yang didapuk sebagai Aktris Utama Sinetron Terpuji Festival Film Bandung 2010 ini membintangi film drama religi Ummi Aminah sebagai Ziah. Film lain yang diperankan olehnya yaitu Ada Surga di Rumahmu (2015) dan Cahaya Cinta Pesantren (2017).⁶

4. Ahmad Al-Habsyi

Ahmad Al-Habsyi lahir di Palembang, Sumatera Selatan. Pria kelahiran 17 Mei 1980 ini memiliki 4 saudara. Ayahnya Abu Bakar Al-Habsyi adalah keturunan Arab Palembang. Sejak kecil Ahmad Al-Habsyi sudah dididik dalam lingkungan agama. Ayahnya seorang penceramah agama, ia pun didaftarkan sekolah ke Pondok Pesantren Ar-Riyadh Palembang. Saat berusia 15 tahun setingkat kelas 3 SMP, pada tahun 1995, ia sudah belajar dakwah sebagai pemula, ia mengikuti jejak ayahnya ikut berceramah keliling Malaysia dan Singapura. Ia pun dikenal sebagai Da'i cilik. Bekal pendidikan keluarga dan pesantren, ia menjadi percaya diri untuk tampil di depan banyak orang.⁷

⁶ *Ibid*

⁷ Anonim, *Ahmad Alhabsyi*, <https://www.viva.co.id/siapa/read/148-ahmad-alhabsyi>, diakses pada 12 Mei 2019.

D. Tim Produksi Film Ada Surga di Rumahmu

Tabel 3.1 Tim Produksi Film Ada Surga di Rumahmu⁸

Produksi	Mizan Productions, Nava Productions, Smaradhana Production
Sutradara	Aditya Gumay
Penulis Skenario	Oka Aurora
Produser	Avesina Soebli dan Nadjmi Zen
Produser Eksekutif	Ahmad Al-Habsyi, Haidar Bagir, dan Putut Widjanarko
Penata Kamera	Gunung Nusa Pelita
Penata Artistik	Tuan Anggi Purba
Penata Musik	Adam S. Permana
Penata Suara	Khikmawan Santosa, dan Muhammad Ikhsan Sungkar

⁸ Anonim, *Cast & Crew Film Ada Surga di Rumamu*, <http://www.indonesianfilmcenter.com/pages/filminfo/movie.php?uid=59541da49b4a>, diakses pada 12 Mei 2019.